



## 20 octobre 2008 – Journée Mondiale contre l'Ostéoporose

## **DÉFENDONS NOS OS**

Aujourd'hui nous savons que **80% des femmes ménopausées qui font une première fracture du poignet ne bénéficient d'aucun dépistage de l'ostéoporose**. Sans évaluation de leur santé osseuse, sans mesure thérapeutique rapidement mise en œuvre, les femmes courent donc tous les risques de fractures ultérieures. Ceci est inacceptable alors que nous savons que 40% des femmes de 50 ans vont faire une fracture liée à la maladie.

Cette évaluation inclut notamment la réalisation d'une ostéodensitométrie, aujourd'hui remboursée chez les femmes à risque. Il reste cependant encore beaucoup d'efforts à réaliser pour optimiser la prise en charge des femmes dès la première fracture et limiter le risque de récidive et de dépendance.

Ce premier accident souvent banal est le plus souvent passé sous silence alors qu'il s'impose aujourd'hui comme une étape cruciale qui échappe encore trop souvent à la surveillance médicale tant en ville qu'à l'hôpital.

Le GRIO combat cette indifférence et lutte pour que le diagnostic de cette maladie à terme invalidante devienne systématique pour toutes.

**CONTACT PRESSE : DIBCO-ACTIPRESS** 

Imo2008@orange.fr

06 19 19 00 05

www.grio.org